

**IEC 60601-2-54**  
(First edition – 2009)

**Medical electrical equipment –**

**Part 2-54: Particular requirements for the basic safety and essential performance of X-ray equipment for radiography and radioscopy**

**CEI 60601-2-54**  
(Première édition – 2009)

**Appareils électromédicaux –**

**Partie 2-54: Exigences particulières pour la sécurité de base et les performances essentielles des appareils à rayonnement X utilisés pour la radiographie et la radioscopie**

## **CORRIGENDUM 1**

### **203.11.102 Test for attenuation of RESIDUAL RADIATION**

*In the second sentence of item b), instead of:*

*Also, remove ANTI-SCATTER GRIDS and COMPRESSION DEVICES that are specified to be removable;*

*read:*

*Also, remove ANTI-SCATTER GRIDS and COMPRESSION DEVICES that are specified to be removable; use a PHANTOM having an ATTENUATION EQUIVALENT of 40 mm Al, positioned in the X-RAY BEAM as close as possible to the FOCAL SPOT.*

### **203.11.102 Essai relatif à l'atténuation du RAYONNEMENT RESIDUEL**

*Dans la deuxième phrase du point b) au lieu de:*

*Retirer également les GRILLES ANTI-DIFFUSANTES et les DISPOSITIFS DE COMPRESSION spécifiés comme retirables;*

*lire :*

*Retirer également les GRILLES ANTI-DIFFUSANTES et les DISPOSITIFS DE COMPRESSION spécifiés comme retirables; utiliser un FANTÔME possédant un ÉQUIVALENT D'ATTÉNUATION de 40 mm Al, placé dans le FAISCEAU DE RAYONNEMENT X aussi près que possible du FOYER.*